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今までのベーマヘーザでは でしたが、

でリドャー゠ルしてから てベーマヘーザをみて来たという がいらっしゃいました



オーナー様の声➀

導入のきっかけ
中学、高校とスポーツをやっていた
こともあり、トレーナーを目指して学
校に入りました。そこで整体の仕事
をやっていこうかなと思ったのが仕
事を始めたきっかけです。初めは接
骨院で10年ほどやった後、会員制
のホテルで3年間ほど働いてから開
業しました。最初は違うところでホ
ームページを作っていましたが、二
年間やっても新規は０。効果は一切
感じられず、契約時に「サポートし
ます！」と言っていたものの全くなか
ったものですから、正直やられたな

という気持ちが大きかったです。そ
んなタイミングで御社にお声がけを
いただいたのがきっかけですね。営
業担当は本当に熱く語ってくれまし
た。今までの失敗の不安や愚痴を
聞いて下さり、「僕に任せてくださ
い、共に頑張りましょう」と言ってく
れたので、この人に賭けようと決意
しました。
導入してみてどうでしたか?
納品担当の方もとてもよかったです
よ。あまりデザインに関しては分か
らなかったのですが、僕の意思を汲
み取りつつ提案をして下さったので

助かりました。お客様からも見やす
いという言葉をいただけるので、キ
レイなホームページを作っていただ
けたと思います。
活用する際、専門用語が分からなか
ったり、編集したくても壊してしまい
そうなので触れなかったのですが、
この間サポートの方が近くに来た際
に訪問して下さって、画像を入れ替
えたり、用語などを教えていただき
ました。その方もとても感じのいい
人で、御社はいい人ばかりだなと
思いましたね。前の会社は売りっぱ
なしで一人でやっている感じが強か

「僕に任せてください、共に
頑張りましょう」と言ってくれ
たので、この人に賭けようと
決意しました。

利用される方々に、居心地のいいスタジオを提供し続けたいと思っています。

オーナー様の声➁

ったものですから、御社はサポート
から電話がかかってきたりもして、ち
ゃんとサポートしてくれているな、見
てくれているのだなと実感します。
導入後の反響は?
前の会社は一切検索に上がってこ
なかったのに、御社は導入してから
2ヶ月くらいで上の方に上がってき
たのですごいなって思いました。営
業担当が言っていた通りで、驚いて
います。
もちろん最初から反響が出るわけで
はないのですが、週２程度で更新し
続けて２ヶ月くらい過ぎたころから

検索の順位もあがってきたんです。
地域＋業種＋症状で１ページ目になり、

ホームページの訪問者数も���人位
に増えてホームページを見て来たと
いうお客様が４人来たんです！！
ホームページを見て来たというお客
様が初めて来たときは驚いたという
かうれしかったです（笑）新規の
方がいらっしゃった際には毎回何で
知ったのか聞いているのですが、
ホームページという方が増えました！
前を通りがかって、ホームページを
見て行く事を決意したという人や、
少し遠くてもホームページを見てお越し

頂き、今は新規のお客様がコン
スタントにいらっしゃいます。
今までホームページを持っていて
問い合わせがこない、新規のお客

お客様アンケート

矯正にこだわりを持っています。よくあ
る骨盤矯正や、腰の矯正はさることな
がら、リスクの多い首の矯正も細心の
注意を払い施術を行っています。やり
たいことは色々ありますが、今後は女
性を軸にしたサービスの提供を展開し
たいと考えています。エステやネイル
など、美容の方も広げていけたらと。
整体も美容も、店舗を増やしていけた
らいいですね。

ご代表より

様が取れないというのであれば
御社に切り替えた方がいいと僕
は思います。
引き続きよろしくお願いします。


